


**PESE A ARANCELES**

# Banxico ve conducta ordenada del peso

**FERNANDO NAVARRETE**
*fnavarrete@elfinanciero.com.mx*

El peso mexicano ha tenido un comportamiento ordenado, incluso más estable que otras monedas internacionales, ante la amenaza de aranceles del 25 por ciento a productos mexicanos, como parte de las presiones del gobierno de Estados Unidos con Donald Trump, para reducir el déficit comercial, atender la migración y combatir la inseguridad.

El subgobernador del Banco de México, Omar Mejía, dijo en entrevista con medios previo a su participación en la presentación del Indicador Banorte de precios de vivienda que, a pesar de las

**DESDE**

Que comenzó la administración de Donald Trump, el tipo de cambio ha avanzado 59.6 centavos frente al dólar a la fecha.

condiciones en el panorama internacional, México va a seguir creciendo este y el próximo año.

“Hemos visto un comportamiento del peso mexicano que en realidad se ha comportado mejor que otras monedas a nivel internacional, ha sido un comportamiento ordenado dentro de todo de la moneda mexicana; hemos estado viendo que ha estado oscilando dentro de los mismo rangos”, dijo.

La madrugada de ayer, la administración de Trump puso en marcha la aplicación de aranceles del 25 por ciento a productos de acero y aluminio de México y el mundo que se exporten a EU. Ante estos preceptos, el gobierno decidió esperar al 2 de abril para tomar medidas retaliatorias.

“Lo que vimos hoy (ayer) es que el gobierno mexicano va a esperar algunos días para poder ver alguna información acerca de esto, nosotros estamos en nuestro proceso de recalibración de la política monetaria”, señaló Mejía.

El funcionario del Banxico expresó que también hay otros riesgos que se contraponen como una mayor holgura en las condiciones económicas del país lo que mitigaría un posible traspaso de precios. Y sobre una política arancelaria que pueda aplicarse a México a partir del 2 de abril, Mejía dijo que debe ser prudente esperar a que se hagan los anuncios formales.